

Dicen por ah<u>í...</u>

- » POR SI LAS DUDAS. Nunca se había dado en la historia legislativa la existencia de varios políticos con expedientes judiciales que los deberían de colocar detrás de las rejas, pero que por razones de política tendrán su cómodo sillón de fuero constitucional. Y como siempre ocurra, son más los que pertenecen al partido oficial en curso.
- » SI LO DEJAN... De nueva cuenta aparece el poco prestigiado político perredista Guadalupe Acosta Naranjo, todavía con la impermeable manchado de su militancia en el desaparecido PRD que ayudó a hundir, aunque blandiendo un paraguas de sociedad civil --cualquier cosa que eso represente--. Y viene con la espada desenvainada: es el autor de la propuesta de que la oposición tome por asalto el Congreso e impida la protesta de la presidenta electa Sheinbaum Pardo.
- » PRISAS. Ninguna luz sobre el Programa de Seguridad Pública de la presidenta Sheinbaum, mientras el interregno entre gobiernos revela avances criminales sobre territorios de las soberanía del Estado.
- » CÁLMATE, MOLÉCULA. Nerviosismo entre los periodistas blogueros y uno que otro representante de la prensa formal por los cambios en las mañaneras y sobre todo por saber quiénes serán los directores de orquesta todas las mañanas acompañando a la señora Presidenta.
- » VAR POLÍTICO. Existen ternores de que el cambio de gobierno sí puede introducir una reforma electoral que cambie las estructuras del VAR político en sus dos brazos operativos: El Instituto Electoral y el Tribunal Electoral. Y si es reforma total, habrá nuevos consejeros y magistrados.
- » Digo..., es pregunta: ¿Hasta cuándo reventarán su apoyo a paristas los señores de la toga o de plano están manejando en secreto los hilos para no mancharse el birrete?



Expreso mi solidaridad con ustedes



Ministro Alberto Pérez Dayán a trabajadores en paro cuando le gritaban en el rostro a la ministra Lenia Batres.

FAMOSAS ÚLTIMAS PALABRAS